
 

              
 
 
 
 

 

 

Las informaciones, comentarios, 
y bromas de esta sección son 
enviadas o comentadas por 
nuestros lectores, siempre en 
tono de humor y sin mala 
intención. Sanifax no se hace 
responsable de las opiniones de 
nuestras “avispas”, aunque 
respeta su libertad de expresión. 

AL FINAL, UN FRACASO MÁS DE SENDÍN. A PESAR DE TODO LO QUE SE HA MOVIDO PARA SER 
CONSEJERO DE CASTILLA-LA MANCHA, NO HA PODIDO. Y ENCIMA HA QUEDADO FATAL CON 
EL ACTUAL CONSEJERO, JESÚS FERNÁNDEZ SANZ, QUE HA SIDO RATIFICADO EN EL CARGO. 
LO MÁXIMO QUE OFRECIERON A SENDIN FUE UNA DIRECCIÓN GENERAL. O SEA, SU NIVEL DE 
VERDAD. DE CONSEJERO, NADA... O SEA, QUE NO "GALLEE" POR AHI DE SUS BUENAS 
RELACIONES CON EL PSOE, PUES NI EN LA CUPULA DEL MINISTERIO DE SANIDAD NI EN LAS 
CONSEJERIAS SOCIALISTAS LE QUIEREN TENER CERCA. 
…………………………………………………………………………………………………………………………. 
HAY CIERTA TENSION Y NERVIOS EN EL HOSPITAL DE VILLALBA ANTE LA NEGOCIACION CON 
LA ENFERMERIA. PERO AYER, LA DIRECCION PUSO SOBRE LA MESA UNA OFERTA BASTANTE 
BUENA Y QUE CASI SEGURO SERA ACEPTADA. NUESTRAS “AVISPAS” HAN TENIDO ACCESO A 
ESTA OFERTA, QUE BASICAMENTE CONSISTE EN: EL 1 DE SEPTIEMBRE HABRÍA UNA SUBIDA 
SALARIAL DE 1.500 EUROS BRUTOS AL AÑO QUE AFECTARÍA A AQUELLOS PROFESIONALES 
DE ESTRUCTURA INTEGRANTES DE LA CATEGORÍA IV DEL CONVENIO, QUE NO HAYAN SIDO 
RECONOCIDOS CON LA RETRIBUCIÓN PERSONALIZADA DE 2.000 EUROS BRUTOS/AÑO CON 
ANTERIORIDAD. EL 1 DE ENERO DE 2020 HABRÍA UNA NUEVA SUBIDA APLICABLE A LOS 
PROFESIONALES MENCIONADOS QUE SITUARÍA LOS SALARIOS BRUTOS DE DICHO COLECTIVO 
EN UN SALARIO ANUAL DE 23.000 EUROS. A LAS CUANTÍAS MENCIONADAS, SE AÑADIRÍAN EL 
COMPLEMENTO DE ESPECIALIDAD EN SU CASO Y EL BONO DE OBJETIVOS CON CARÁCTER 
GENERAL, ADEMÁS DE TODAS LAS REMUNERACIONES VARIABLES QUE SE REALICEN. LA 
DIRECCION DEL H. DE VILLALBA ESTA CONVENCIDA DE QUE HOY MISMO SERA ACEPTADA. 
…………………………………………………………………………………………………………………………. 
MIENTRAS, EN LA COMUNIDAD VALENCIANA, EL SANIFAX DE AYER “VOLO” ENTRE LAS 
INSTITUCIONES MAS IMPORTANTES. LA CARTA DE LA PRESIDENTA DEL COM DE ALICANTE, 
MARIBEL MOYA, A LA CONSEJERA, ES DEMOLEDORA. ALGUIEN EN LA CONSEJERIA DEBERIA 
SER RESPONSABLE DEL FALLO QUE DENUNCIA LA PRESIDENTA DEL COM. NO OBSTANTE, 
MAÑANA MIERCOLES SE REUNE EL PLENO DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA ENFERMERIA 
VALENCIANA PARA DAR UNA RESPUESTA CONTUNDENTE AL CRUCE DE CARTAS Y A LA 
INTERVENCION DEL SINDICATO MEDICO. ASI PUES, LAS “ESPADAS SIGUEN EN ALTO”. NO SE 
DESCARTA UNA NOTA OFICIAL CONTUNDENTE DE FLORENTINO PEREZ RAYA (CONSEJO 
GENERAL DE ENFERMERIA,) EN APOYO A SUS ENFERMEROS VALENCIANOS. MIENTRAS, 
SERAFIN ROMERO, COMO CASI SIEMPRE QUE HAY ALGO IMPORTANTE PARA LOS MEDICOS, SE 
PONE DE PERFIL. ¡AY SERAFIN, SERAFIN, QUE VAS A HACER BUENO A SENDIN! 
........................................................................................................................................................................... 

LA ANECDOTA: AL FIN, UN "SUELDAZO" PARA JAIME GINER (COF VALENCIA) 
 
SIGUEN LOS "DIMES Y DIRETES" EN TODOS LOS 
COF DE ESPAÑA POR LA ACTITUD POCO 
CABALLEROSA DE GINER, PRESIDENTE DEL COF 
DE VALENCIA, DE PRETENDER PONERSE UN 
"SUELDAZO". NUESTRAS "AVISPAS", QUE SON LA 
REPERA DE INGENIOSAS Y DIVERTIDAS, HAN 
COMPRADO UN NUMERO DE UN CUPON DE LA 
ONCE DE ESTE SABADO, DEL FAMOSO 
"SUELDAZO”, QUE GARANTIZARÍA A GINER UN 
SUELDO MENSUAL DE 5000 EUROS MENSUALES 
DURANTE 20 AÑOS. O SEA, UN "SUELDAZO" DE 
VERDAD. SI TOCA ESTE CUPON, SE LO 
REGALAREMOS A GINER Y ASÍ NO HABRÁ MÁS 

POLÉMICA. GINER QUIERE UN "SUELDAZO" Y NUESTRAS "AVISPAS" VAN A INTENTAR 
PROCURÁRSELO. AHÍ ESTA EL NUMERO. ATENTOS ESTE FIN DE SEMANA. JE, JE. 


